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第 4号議案 

〈その他のもの（私立幼稚園）〉 
  

○ 現在の自然観察を行うための学習園の利用頻度はどれくらいなのか。 

△ 各学年月 1回利用している。 

○ 自然環境を活かして「遊びながら学んでいく」ことを園のテーマとされているようだが、どの

ような幼稚園となるのか。 

△ 基本的には通常の幼稚園である。 

○ 現在糸島市にある幼稚園はそのまま残り、新規での幼稚園設置となるのか。 

△ はい。 

○ 周辺からは幼稚園は見えないのか。 

△ 森の中にあるので、外からは見えない。現在の地形を活かしながら、今ある建築物をできるだ

け活用し、大きな造成も行う予定はない。 

○ 状況から見て周辺の市街化を促進するおそれはないと思われる。 

○ 承認する。 

 

 

 

 

 

 

 

 


